
1 

 

新庁舎建設特別委員会の概要（第２９回） 

 

 

１ 日 時   第２９回 令和７年３月１１日（火）  

１５時００分～１６時４３分 

 

２ 場 所   第１議会委員会室 

 

３ 出 席   全委員 

 

４ 内 容   １ 執行部提案の候補地の課題について 

        ２ その他 

 

 

執行部が決定したプラザちゅうたい案の課題について、議員間で協議を行った。 

 

１ 執行部提案の候補地の課題について 

【委員会で出た主な意見】 

・体育館の使えない 2年間をどうするのか。 

・体育館を先に建ててから、庁舎を作るべきである。 

・プラザちゅうたいの解体を送らせてはどうか。 

・今後の図書館について、中央と東の統合を含め、どうしていくのか。 

・プラザちゅうたい案に課題は感じていない。 

・前平に体育館ができることに希望を感じている人もいる。 

・各地区で市長がプラザちゅうたいに決定した内容や体育館、図書館の今後、浸水害

等について説明してほしい。 

・プラザちゅうたいや図書館の利用者に対する説明をしてほしい。 

・プラザちゅうたいの休館期間に、西総合グランドや近隣自治体の体育館を使用でき

ることについての説明不足。 

・体育館ではなくまず安心安全な庁舎を建てるべき。 

・プラザちゅうたいはまだ 10 年使え、まだ解体するべきではない。長寿命計画は何

の意味があるのか。 

・市民にアンケートを取ってはどうか 

・プラザちゅうたい案が出てきてから期間が短く、まだ決定できない。 

・補助金、財政について資料を示してほしい。 

・市民に聞くのではなく、市民の代表である議員が決めればよい。 

・早く建てるなら現庁舎で建てればよい。 
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・社総金について、説明をしていくべき。 

・体育館の構想についてしっかり説明してほしい。 

・体育館は今後加茂郡との共有財産としては。 

・安易に決めるのではなく、市民が納得するものを作っていく。 

・補助金について本当に国から出るのか。 

 

 

【まとめ】 

協議の中で出た課題や質問事項について、委員長から執行部に伝え、資料や回答をも

らえるように要請していく。 


